

Cuba: Llega un millón de visitantes extranjeros en 2017



La Habana, 4 mar (RHC) Cuba recibió en lo que va de 2017 un millón de visitantes extranjeros, con siete días de antelación comparado con igual período de 2016, informó este 4 de marzo, en La Habana, el Ministerio de Turismo (Mintur) de la nación.

Un comunicado de la entidad revela que este año la región de América del Norte continúa como la de mayor emisión de visitantes a la nación caribeña, seguida de Europa.

Añade el texto consultado por la agencia Prensa Latina (PL) que los principales mercados en el viejo continente siguen, de manera tradicional, con Alemania, Italia, Francia, Reino Unido y España, entre otros.

También América Latina mantiene ritmos de crecimiento en cuanto a la llegada de viajeros a esta isla, agrega el documento.

Refiere que la cifra constituye suceso de doble celebración, pues este sábado es el Día del Trabajador del Turismo en Cuba, lo cual refuerza la labor cotidiana de los empleados del sector.

Señala el comunicado que ese esfuerzo apunta a contribuir a un turismo de excelencia con premisas de paz, salud y seguridad, alertadas en su momento por el líder de la Revolución Cubana, Fidel Castro,

fallecido el pasado 25 de noviembre.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/123332-cuba-llega-un-millon-de-visitantes-extranjeros-en-2017>



Radio Habana Cuba